

L'entreprise [NEOCEM](#) (siège à Hallennes-lez-Haubourdin) a annoncé une levée de fonds de 23 millions d'euros fin décembre 2023 auprès de plusieurs investisseurs (dont rev3, Finorpa, Nord France Amorçage, CBGreen, CIC Nord Ouest, Crédit Agricole Nord de France, La Banque Postale et Bpifrance) pour financer son projet d'usine d'argiles flash calcinées à Saint-Maximin dans l'Oise. L'unité doit lui permettre de produire un ciment "vert" à l'empreinte carbone 80% inférieure au ciment classique dès 2025. Cette unité aura une capacité de production d'environ 1 million de tonnes de béton bas carbone par an représentant ainsi une économie potentielle de 80 000 tonnes de CO2 par an.